ECONOMIST & JURIST



Pablo Montes
Periodista



Muere el último fiscal de los Juicios de Núremberg

Ben Ferencz, considerado el último fiscal de los juicios de Núremberg, murió el pasado viernes a los 103 años. Fue uno de los grandes **impulsores de lo que conocemos como Derecho Penal Internacional**, aquel que protege los bienes jurídicos más importantes contra los ataques más graves, el que entra en funcionamiento cuando todo lo demás ha fallado.

Tras la invasión de Ucrania por parte de Rusia, gran parte de la población ha escuchado hablar de los Crímenes de Guerra, Agresión, Genocidio y Lesa Humanidad aunque, por desgracia, este tipo de crímenes se han cometido recientemente - se han denunciado o se están investigando- en Siria por parte del régimen de Bashar Al Assad, en Etiopía contra la población de Tigray, en China contra la minoría Uyghurs, en Birmania contra la población Rohingya, por parte del Daesh contra la población Yazidí en Irak o, si nos remontamos más atrás en el tiempo, podemos mencionar el **genocidio de los Tutsis a manos de los Hutus en Ruanda o la masacre de la pobla**

• • •